



Im April 2024

Liebe Mitglieder der Tennisabteilung,

Die Sandplatzsaison 2024 steht in den Startlöchern. Wir freuen uns auf eine spannende Punktspielrunde und hoffen, dass wir nach dem letztjährigen Aufstieg der Damen 2 auch dieses Jahr wieder einen Meistertitel feiern dürfen.

Erste Vorbereitungen der Tennisplätze wurde unter der Anleitung von Anlagenwart Jörg Meyer bereits durchgeführt. Neben der Frühjahrsinstandsetzung durch die Firma NOHE wurden dieses Jahr neue Linie auf allen Plätzen eingebracht. Platz 3 wurde zusätzlich einer größeren Sanierung unterzogen, sodass dieser wieder voll einsatzfähig ist. An dieser Stelle möchten wir uns nochmals für die finanzielle Unterstützung der Gemeinde Amstetten bedanken.

Spielt das Wetter mit, so können wir Anfang Mai die Plätze für den Spielbetrieb öffnen. Am 12.05.2024 wollen wir die Saison dann offiziell mit dem traditionellen Schleifchenturnier eröffnen.

Über wichtige Termine und Änderungen informieren wir Euch im Amstetter Amtsblatt und natürlich auf unserer Homepage unter [www.tennis-amstetten.de](http://www.tennis-amstetten.de). Zudem werden wir unsere Informationen weiterhin auch über unsere WhatsApp-Gruppe teilen.

Aktuell bereits feststehende Arbeitsdienste sind jederzeit auf der Homepage einsehbar. Plant bitte frühzeitig eure Arbeitsdienste ein, da helfende Hände über die komplette Saison verteilt benötigt werden und nicht nur am Jahresende. Die Anmeldung könnt ihr direkt auf der Homepage vornehmen. Dort sind außerdem die Ergebnisse und Berichte der Spiele zu lesen oder aktuelle Fotos in der Galerie anzuschauen. Weitere Einblicke ins Vereinsgeschehen gibt es auf unserem Instagram Profil. Wir wünschen Euch allen für die kommende Sommersaison viel Spaß und erfolgreiche Spiele. Bleibt gesund!

Mit sportlichen Grüßen

der Ausschuss der Tennisabteilung